



MARIO DELGADO

LLIZ VERDE A APLAUSÓMETRO

Nos hacen saber que en las plenarias de senadores y diputados de Morena se acordó tratar con respeto a las cuatro corcholatas presidenciales invitadas. En otras palabras, los legisladores de ese partido no realizarán rechiflas o abucheos hacia ninguno de los aspirantes. Eso si, el partido a cargo de Mario Delgado dejará que se dé sin restricciones el aplausômetro.



OMAR GARCÍA HARFUCH

ASCIENDEN A POLICÍA HÉROE

) Cayó bien entre el cuerpo de Policía de la CDMX el ascenso otorgado por el secretario de Seguridad. Omar García Harfuch, al agente que enfrentó en Iztapalapa a un delincuente que. además de intentar asaltar a una persona, aterrorizó a los ciudadanos en la calle, blandiendo un cuchillo. Fue, nos dicen, un reconocimiento al buen desempeño de todos los elementos.





 Se llevó los aplausos el director del IMSS. Zoé Robledo, durante la ceremonia por el 80 aniversario del instituto. En Palacio Nacional, el presidente López Obrador lo señaló como su hombre de confianza v dijo que se siente bien representado por él. No es para menos, pues el chiapaneco es el principal encargado del proyecto para concretar la universalidad de los servicios de salud, y ha avanzado en varios estados con el programa IMSS-Bienestar.



SANTIAGO

CREEL QUIERE SER EL PRIMERO

El diputado federal del PAN, Santiago Creel, quiere ser el primero en registrarse ante la alianza Va por México como aspirante presidencial. "Estoy listo, estoy decidido para cambiarle el rumbo a este país", dijo el legislador. Sin embargo, hay quienes le recuerdan que no por mucho madrugar amanece más temprano.



LUIS GONZÁLEZ PLASCENCIA

RELEVO EN LA ANUIES

Arrasó Luis Armando González Placencia en la votación para elegir al nuevo secretario general de la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior. El ex ombudsman de la CDMX obtuvo 203 votos, con lo que releva a Jaime Valls Esponda en el cargo para los próximos cuatro años.